

Montañistas conquistan nuevamente el Everest



La Habana, 11 may (RHC) Las autoridades de turismo de Nepal informaron este miércoles sobre montañistas que volvieron a escalar el Everest, después de dos años de catástrofes.

En total nueve escaladores, que preparan el ascenso de los restantes montañistas, llegaron hoy a la cima más alta de la tierra.

Según las autoridades, este año se proponen ascender 289 turistas y unos 400 nepalíes.

Durante los dos últimos años todas las expediciones al Everest debieron ser interrumpidas por catástrofes naturales. Un alud en 2014 y un potente sismo en 2015 habían destruido la ruta a la cumbre. (DPA)

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/93122-montanistas-conquistan-nuevamente-el-everest>



Radio Habana Cuba